

Weitere Investitionen in die Qualitätssicherung

Eine konstant hohe Fertigungsqualität und Zuverlässigkeit sind für die TAS Schäfer GmbH unerlässlich. Um eine noch bessere Qualität zukünftig leisten zu können, wurde weiter in die Qualitätssicherung am Standort Wetter-Wengern investiert.

Zum 30.11.2016 wurde die Erweiterung des eigenen Messzentrums abgeschlossen. Neben der Erweiterung der Halle wurde zudem auch in eine weitere Messmaschine investiert, um den hohen Ansprüchen an die Qualität weiterhin gerecht zu werden. Neben der eigenen Qualitätskontrolle innerhalb des Fertigungsprozesses wird die neue Messhalle auch für die Weiterentwicklung der eigenen Produkte sowie für die Forschung genutzt. Erste Projekte (in Zusammenarbeit mit zwei Universitäten) sind bereits gestartet.

„Es zahlt sich immer aus, auch ohne Not Dinge zu optimieren und zu verbessern. Ein gut organisiertes Qualitätsmanagement sichert Kundenbeziehungen und die eigene Position im Markt. Unsere Kunden vertrauen auf die TAS Schäfer-Qualität.“ Mit diesem Leitgedanken eröffnete der Geschäftsführer Udo Schäfer die neuen Räume am 30.11.2016.



